



Der Wunsch nach ungehemmter Bewegungsfreiheit — praktische Erwägungen sportlich interessierter Jugend — und die vielfache Verwirklichung des Wochenend-Traumes mit Häuschen und Garten bildeten die natürliche Vorbedingung für das Hosenkleid. Vielleicht ist es der Anfang zu einer ganz großen modischen Umwälzung. Dies mit aller Vorsicht und sehr behutsam gesagt. Unmöglich, wenn wir nicht den langen Rock hätten, der uns daran gewöhnt hat, die Beine wieder zu bedecken, der uns gut gefällt, aber für die Ansprüche



Fot. Yva

Kaum von einem Kleid zu unterscheiden
Hosenkleid für die Strandpromenade.



Fot. Abbe

Das Hosenkleid
an der Riviera zuerst aufgetaucht
und dort im vorigen Jahre
allgemein getragen.